



Landesfeuerwehrverband Hessen, Freitag, 18. Oktober 2019

Blended-Learning – das Ausbildungskonzept von Morgen

Die gesellschaftlichen und technologischen Veränderungen machen auch vor der Hessischen Landesfeuerwehrschule (HLFS) in Kassel nicht halt. Vor diesem Hintergrund hat die HLFS ein Konzept für Blended Learning - also der Verbindung von Präsenzveranstaltungen gepaart mit E-Learning - für den Bereich von Feuerwehrlehrgängen entwickelt.

Je nach Verteilung der theoretischen und praktischen Anteile können so zwischen 40 und 60 Prozent der Präsenztage in E-Learning umgewandelt werden. Damit kann die Vereinbarkeit von beruflichen und familiären Verpflichtungen mit erforderlichen Feuerwehrlehrgängen zukünftig besser in Einklang gebracht werden.

[>> zum Artikel](#)